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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Strotkötter, Gerhard     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Geißner, Ralf   (Urkundsperson) 
Horak, Franz   bis TOP 6.4 anwesend 
Müller, Gabriele   (Urkundsperson) 
Riffel, Norbert     
Stampp, Wolfgang     
Stenner, Paul   ab TOP 5.1 anwesend 
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Zaun, Daniela     
 
 
- Schriftführung 
 
Kuhr, Oliver     
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Diefert, Tobias     
Frings, Ulrich     
Grimm, Sabrina     
Hecht, Christian, Dr.     
Hecht, Elke Judith     
Ivecen, Kamil     
Quirin, Maurice     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Tress, Peter, Dr.     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Berichterstattung zur Planung "Neue Mitte Laubenheim" 
 
 
Anträge 
 
2. Starkregenvorsorge für Mainz-Laubenheim (SPD,CDU,Grüne,FDP,ÖDP) 
 
11. Ganztagsbetreuung Grundschule 
 
3. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
4. Sachstandsberichte 
 
5. Beschlussvorlagen 
 5.1. Radtouristischer Entwicklungsplan 
 
6. Mitteilungen und Verschiedenes 
 6.1. Sitzungstermine 2022 
 6.2. Umstellung auf elektronischen Versand der Sitzungsunterlagen 
 6.3. Fertigstellung Heiligenhäuschen "Am Edelmann" 
 6.4. Fertigstellung Kolumbarien (ehemalige Friedhofskapelle) 
 6.5. Impfaktion 
 
7. Einwohnerfragestunde 
 
8. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
9. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
   
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 17:05 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit nicht gegeben ist. 
 
Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit die Aufnahme 
des TOP 11. 
 
Der Vorsitzende begrüßt den geladenen Berichterstatter Herrn Nehrbaß, Amtsleiter Grün- und 
Umweltamt. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
Punkt 1 Berichterstattung zur Planung "Neue Mitte Laubenheim" 
 
Herr Nehrbaß verweist bei der Planung “Neue Mitte Laubenheim” auf Entwürfe aus dem Jahr 
2016 und stellt die Frage, inwieweit dies noch zeitgemäß sei. Mittel hierfür wurden in den 
Haushalt 2021 eingestellt, eine konkrete Planung bisher aber personell nicht leistbar. Eine Mit-
telübertragung für eine neue Entwurfsplanung sei aber möglich. 
 
Aus den Reihen des Ortsbeirates werden folgende Fragestellungen bzw. Ideen diskutiert: 
 
- Errichtung einer Multifunktionsfläche 
- Aufstellung von Verkaufswägen für regionale Produkte (Metzger, Gemüse, Bio) mit entspre-

chend benötigten Anschlüssen 
- Möglichkeit von Info-Ständen der Vereine 
- keine wassergebundene Decke 
- Einbindung des Longchampplatzes in die Planung (Treppe), auch im Hinblick auf die Sanie-

rung der Grundschule 
- Berücksichtigung der Belange des Jugendzentrums 
 
Einig ist man sich, dass die Wünsche und Bedürfnisse einer großen Bevölkerungsmehrheit Be-
rücksichtigung finden sollen. 
 
Der Ortsbeirat wird in einer der nächsten Sitzungen einen Antrag mit planerischen Verände-
rungen formulieren, damit das Grün- und Umweltamt mit diesen neuen Ideen in die Planung 
einsteigen und auch andere Bereiche (z.B. GWM) beteiligen kann.  
 
Der Vorsitzende bedankt sich für die Ausführungen und verabschiedet Herrn Nehrbaß.  
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Anträge                                                     
 
 
Punkt 2 Starkregenvorsorge für Mainz-Laubenheim 

(SPD,CDU,Grüne,FDP,ÖDP) 
Vorlage: 1563/2021 

 
Da im Ortsbeirat keine Beschlussfähigkeit besteht, kommt der Antrag in der nächsten Sitzung 
zur Abstimmung.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11 Ganztagsbetreuung Grundschule 
 
Eine Antwort auf die Anfrage liegt zum Zeitpunkt der Sitzung noch nicht vor.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegen keine Antworten zu Anfragen aus vorherigen Sitzungen vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Sachstandsberichte 
 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegen keine Sachstandsberichte vor. 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Beschlussvorlagen 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Radtouristischer Entwicklungsplan 

hier: Rheinradweg und Mainz-Ingelheim-Runde 
Vorlage: 1493/2021 

 
Kenntnisnahme der Beschlussvorlage des Dezernates V vom 26.10.2021.  
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Punkt 6 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.1 Sitzungstermine 2022 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Sitzungstermine für das Jahr 2022 zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 6.2 Umstellung auf elektronischen Versand der Sitzungsunterlagen 
 
Der Ortsvorsteher informiert die Anwesenden über die zukünftige Digitalisierung der Ortsbei-
ratssitzungen. Ab dem 01.01.2022 werden die Sitzungsunterlagen nur noch in digitaler Form 
sowohl für die Ortsbeiratsmitglieder als auch für die Einwohner:innen und Presse zur Verfü-
gung gestellt. Eine Internetverbindung werde durch eine mobile Lösung gewährleistet und den 
Ortsbeiratsmitgliedern zeitnah ein Zugang zum Ratsinformationssystem ermöglicht.  
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.3 Fertigstellung Heiligenhäuschen "Am Edelmann" 
 
Der Vorsitzende berichtet zufrieden von der Fertigstellung des Heiligenhäuschens mit Heili-
genfigur und entsprechender Bepflanzung.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.4 Fertigstellung Kolumbarien (ehemalige Friedhofskapelle) 
 
Der Vorsitzende informiert über die Fertigstellung der Kolumbarien, lediglich Schreinerarbei-
ten stehen noch aus.  
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Punkt 6.5 Impfaktion 
 
Herr Geißner berichtet von einer Impfaktion am 31.08.21 der Stadt Mainz im Laubenheimer 
Rathaus, bei der sich damals 80 Personen impfen lassen konnten. 
Da für die aktuellen Boosterimpfungen eine große Nachfrage besteht und die Hausärzte zum 
Teil überlastet sind, bittet er um Prüfung, ob die Stadt Mainz diese damalige Aktion wiederho-
len bzw. ob ein Impfbus für einen Tag in Laubenheim aufgestellt werden kann.   
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Einwohnerfragestunde 
 
Keine Wortmeldungen 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 8 Stadtteilmittel 
 
Aus dem Budget der Stadtteil- und Repräsentationsmittel sollen wie bereits in der vorherigen 
Sitzung beschlossen 
 
- 200,00 € für den Gewerbeverein, 
- 150,00 € für die katholische Bücherei und nunmehr 
- 750,00 € für den Heimat- und Verkehrsverein Laubenheim am Rhein e.V. 
 
verwendet werden. 
                                                                                                                                  
                                                                                                                                     
                                                                                                                                  
Ende der Sitzung: 18:45 Uhr 
 
 
 
gez. Gerhard Strotkötter    gez. Oliver Kuhr 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
 
 
 
 
 
gez. Ralf Geißner gez. Gabriele Müller  
........................................................... ............................................................ 
Urkundsperson Urkundsperson 
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